Информация о предлагаемых для 
софинансирования гуманитарных проектах
	1. Наименование проекта: проект по социализации и модернизации методов по  уходу за участниками Великой Отечественной Войны, инвалидами и ветеранами.

	2. Срок реализации проекта: до 2025 года.                                                                                           

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение “Городской дом-интернат для ветеранов войны и труда «Свiтанaк».

	

	4. Цели проекта: 
-социализация маломобильных граждан: участников Великой Отечественной Войны, инвалидов и ветеранов труда; 
- модернизация методов по  уходу за гражданами, находящимися на постельном режиме с резко выраженным нарушением и полной утратой способности к самообслуживанию.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - приобретение электроколясок для граждан, ограниченных в  самостоятельном передвижении, дает широкий спектр возможностей для посещения  городских мероприятий и мест культурного досуга (театры, выставки, кино, кафе, концерты, культурно-исторические музеи и др.), что способствует социализации и возможности чувствовать себя полноценными членами общества.
 - использование специально оборудованного автомобиля существенно улучшит качество жизни наших подопечных. В связи с удаленностью от города, длительная поездка   инвалидов-колясочников в учреждения здравоохранения является утомительной и морально и физически. 
 - приобретение вертикализатора, подъёмника передвижного с электроприводом для инвалидов значительно облегчит физический труд младшего медицинского персонала, а также улучшит  качество ухода за проживающими.
-  в доме - интернате  существует специальное оснащение для проведения гигиенических процедур (ванная комната с подъемником),  но   требует физической нагрузки младшего персонала (женщины). Возможность пользоваться   передвижной ванной  (душ – каталка) позволит организовать проведение гигиенических процедур в комнате проживания, что более комфортно проживающим и облегчает труд персонала. 

	6. Целевая группа: маломобильные граждане (участники Великой Отечественной Войны; инвалиды; ветераны труда; граждане, находящиеся на постельном режиме, не способные к самообслуживанию.


7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: приобретение электроколясок – 5 шт., специально оборудованного автомобиля для лиц находящихся в креслах-колясках – 1 шт., подъёмника передвижного с электроприводом для инвалидов, вертикализатора- 1 шт, передвижной ванны для инвалидов (душ-каталка) – 1 шт.

	

	8. Общий объём финансирования (в долларов США): 72 100 (Семьдесят две тысячи сто) долларов США.

	Источник финансирования
	Объём финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	75000

	Софинансирование
	0

	
 9. Место реализации проекта: 223024, Минский р-н, пос. Тресковщина, ул. Советская ,11а

	10. Контактное лицо:  заместитель директора  Носко Светлана Леонидовна        +375175424679

	Information about the humanitarian projects offered for cofinancing

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	


	1. Name of project : project on socialization and modernisation of methods on the care of participants of Great Patriotic War, invalids and veterans.

	2. Term of realization of project :until 2025. 

	3. Organization-declarant, offering a project: Public institution "Municipal house-boarding-school for the veterans of war and labour of "Svitanak".

	4. Project objective: 

- socialization of people with limited mobility: participants of the great Patriotic War, disabled and veterans of labor; 

- modernization of methods of care for citizens who are on bed rest with a pronounced violation and complete loss of the ability to self-service.

	5. Tasks planned to implementation within the framework of realization of project :

 - acquisition of electro-carriages for citizens limit in an independent movement gives the wide spectrum of possibilities for the visit of municipal events and places of cultural leisure (theatres, exhibitions, cinema, cafe, concerts, cultural and historical museums of and other), that assists socialization and possibility to feel the valuable members of society. 

- the use of the specially equipped car substantially will improve quality of life our ward. In connection with a remoteness from a city, the protracted journey of инвалидов-колясочников to establishments of health protection is tiresome and morally and physically.

 - acquisition of  stehhilfen , lift movable electrically-actuated for invalids considerably will facilitate manual labour of junior medical personnel, and also will improve quality of care of resident. 

- in a house - boarding-school there is the special equipment for realization of hygienical procedures (bathroom with a lift), but requires physical activity of junior personnel (women). Possibility to use to the movable bathroom (souls is каталка) will allow to organize realization of hygienical procedures in the room of residence, that more comfortably resident and facilitates labour of personnel.

	6. Target group: littlemobile citizens (participants of Great Patriotic War; invalids; veterans of labour; citizens being on the bed mode are not apt at self-service.

	7. Short description of events within the framework of project: acquisition of electro-carriages is 5 thing, specially equipped car for the persons of being in arm-chairs-carriages is 1 thing, lift movable electrically-actuated for invalids,   Stehhilfen  - of 1 thing, movable bath for invalids - thing.

	8. General volume of financing (in dollars of the USA) : 72 100 (Seventy two thousands one hundred) dollars of the USA.

	Sourcing Volume of financing
	Volume of financing (in the dollars of the USA)

	Facilities of donor
	75000

	cofinancing
	0

	
9. Place of realization of project : 223024, Minsk р-н, village. Treskovshina, 
Sovetskaya street,11а

	10. Pin person: deputy of deputy director Sviatlana Nosko +375175424679


